

Les lycées de Louis Arretche (1905-1991)

Architecte en chef des Bâtiments civils et Palais nationaux, enseignant à l'École Nationale Supérieure des Beaux-Arts, Louis Arretche a laissé une empreinte forte sur les paysages bretons, notamment Saint-Malo dont il dirigea la reconstruction au lendemain de la Seconde Guerre mondiale.

À l'occasion du 30^{ème} anniversaire de sa disparition, invitation est faite à découvrir le « style Arretche » dans les 5 lycées bretons qu'il a conçus à Rennes, Paimpol et Saint-Brieuc : entrées, galeries et escaliers pour témoigner de l'attention particulière qu'il portait à la circulation au sein des édifices ; ruptures de trame en façade, encorbellements et gargouilles pour traduire sa volonté d'apporter de la fantaisie au sein d'architectures très normées.